

## 2022年4月・問題

- ・多くのニュース番組で(　国名　)の首都名を(　都市名　)として報道するようになった。以前から使われてきたキエフという名はロシア語読みであり、(　国名　)語読みでは(　都市名　)となるためだ。日本政府が(　国名　)政府と調整し、先月(3月)末に名称を変更すると発表していた。
- ・改正された(　　)法が4月1日から施行された。日本での(　　)年齢が引き下げられ、これまでの20歳から(　　)歳となった。これにより、親の同意なしに結婚・携帯電話の契約・ローン契約などができるようになった。一方で、(　　)・(　　)・競馬などの(　　)は20歳以上にならないと出来ない。
- ・4月24日に(　国名　)の大統領選挙の決選投票が行われた。その結果、マリーヌ・ルペン候補を破り、(　　)氏が大統領の再選を果たした。
- ・28日に(　国名　)の(　　)首相が来日した。メルケル氏が今まで首相を務めていたが、昨年12月に新しく首相に就任していた。そして岸田首相と会談を行った。

2022年4月・解答

- 多くのニュース番組でウクライナの首都名をキーウとして報道するようになった。以前から使われてきたキエフという名はロシア語読みであり、ウクライナ語読みではキーウとなるためだ。日本政府がウクライナ政府と調整し、先月（3月）末に名称を変更すると発表していた。
- 改正された民法が4月1日から施行された。日本での成人年齢が引き下げられ、これまでの20歳から18歳となった。これにより、親の同意なしに結婚・携帯電話の契約・ローン契約などができるようになった。一方で、飲酒・喫煙・競馬などのギャンブルは20歳以上にならないと出来ないままである。
- 4月24日にフランスの大統領選挙の決選投票が行われた。その結果、マリーヌ・ルペン候補を破り、エマニュエル・マクロン氏が大統領の再選を果たした。
- 28日にドイツのオーラフ・ショルツ首相が来日した。メルケル氏が今まで首相を務めていたが、昨年12月に新しく首相に就任していた。そして岸田首相と会談を行った。